

De Elda a Valencia

26/06/2025



Víctor García anotó dos goles bajo el diluvio de La Romareda zaragozana | Jesús Cruces.

La salida de jugadores del Eldense continúa, y es que el fútbol da muchas vueltas, como es el caso del centrocampista Víctor García Raja (Valencia, 1997), que llegó al Eldense la pasada temporada tras descender de Segunda División a Primera Federación con la AD Alcorcón.

Víctor García se resiste a jugar en la tercera categoría del fútbol español, ya que después de haber vuelto a bajar de Segunda División a Primera Federación con el Deportivo, el futbolista valenciano regresaría a casa para debutar la próxima temporada en Primera División defendiendo los colores granotas del Levante UD,

campeón de Segunda División y nuevo y flamante equipo en la serie de oro del fútbol nacional.

Con el Eldense disputó 40 de las 42 jornadas de Liga en Segunda División, más tres duelos de Copa. Sólo se perdió dos encuentros. El de la décima jornada en Riazor contra el Deportivo de La Coruña, aunque estuvo en el banquillo, y el de la jornada 36 en Ferrol (1-0) por acumulación de cartulinas amarillas.

Además, anotó cuatro goles con el Eldense. Uno en la victoria azulgrana en Cádiz (1-2), dos en el triunfo de Zaragoza (2-4) y un gol al Mirandés en el empate del Nuevo Pepico Amat (2-2).